



**APHRAP**

# La Lettre de l'APHRAP n°54

Décembre 2020

Association des Anciens de Procida, Hoechst, Roussel, AgrEvo, ProdeTech

## L'Éditorial

Les membres du Conseil d'administration et moi-même souhaitons vivement que cette Lettre 54 vous trouve en bonne santé ainsi que vos proches.

L'équipe poursuit ses efforts, en cette période particulière, pour que vive notre Association à laquelle nous sommes très attachés.

Les réunions de Bureau de juin et septembre ont pu se dérouler "normalement", le Conseil d'administration de novembre a pu se faire par visio, tout comme la réunion avec nos interlocuteurs de Mutuelles du Soleil.

Les adhérents MdS ont reçu le compte-rendu de cette réunion et vous trouverez des informations également dans cette Lettre.

Au niveau des adhérents, vous pouvez constater une stabilité des chiffres même si cette année, hélas, des fidèles adhérents nous ont quitté.

Les activités GALA ont été reportées puis annulées, mais deux ont pu être maintenues : les retrouvailles à l'étang de La Bonde, après un premier confinement et les vacances d'été, cette journée a fait beaucoup de bien ; puis la montagne de Vautubière, début octobre, qui nous a réuni pour une journée ensoleillée dans une ambiance chaleureuse.

Le programme 2021 est en suspens pour le moment, nous verrons la situation sanitaire en janvier pour faire des projets.

Lors du Conseil d'administration du 24 novembre :

- il a été décidé de reporter l'Assemblée Générale au printemps. Vous aurez peut-être une surprise comme en 2020 ? A moins que l'on soit obligé de voter par correspondance, ce qui serait beaucoup moins festif.
- le budget 2021 a été voté, vous pourrez lire notre situation comptable au 19 novembre 2020 dans un article qui suit.

Le nouveau site "Les Aphrapnauts" fonctionne depuis septembre, vous y retrouvez l'essentiel avec moins de couleurs. Pour consulter les reportages photos il vous faudra un mot de passe que nous vous communiquerons sur demande, il sera changé régulièrement.

Je terminerai cet édito en formulant le vœu que cette épidémie s'éteigne, que nous puissions à nouveau nous rencontrer et partager des moments d'amitié et d'échanges. Continuez à suivre les règles sanitaires, prenez soin de vous .

**Nous vous souhaitons une heureuse année 2021 .**

La présidente

## Groupe Protection Santé

Nous avons pu maintenir en 2020, malgré les difficultés sanitaires, un contact régulier avec nos correspondants de Mutuelles du Soleil.

La réunion annuelle n'a pu se faire en "présentiel", mais en visioconférence avec la responsable d'agences, Cécile BIANCO, le 20 Novembre 2020.

Tous les adhérents en ont reçu le compte-rendu.

Le groupe APHRAP compte en 2020, 181 bénéficiaires (Contrats PRO 3000 + PRO 4000), soit + 7 adhérents par rapport à 2019.

La prise en compte de la taxe COVID 19 a conduit les Mutuelles du Soleil à une augmentation de 5% des cotisations 2021 pour les deux contrats (PRO 3000 et PRO 4000).

Les adhérents qui le souhaitent, peuvent, jusqu'au 31 Décembre 2020, changer de contrat.

Nous espérons pour 2021 un retour à une vie plus normale et vous souhaitons une bonne santé.

### Nos activités depuis la rentrée...



Septembre : l'étang de La Bonde



Octobre : la montagne de Vautubière

### Le mot du Trésorier

#### Comptes 2020 - Budget 2021

La Covid-19 a eu au moins un effet bénéfique, mais oui...

Sur nos finances ! Cet exercice était promis à un déficit important car nous avons fêté dignement notre 20ème anniversaire. Mais la crise sanitaire qui a immédiatement suivi a bloqué quasiment toutes nos activités et remplacé nos réunions physiques par des visios réunions qui n'ont généré aucun frais. Sont restés en place nos vecteurs d'informations mais là aussi moins fréquents. A ce jour le déficit 2020 est de 844,57€ (très loin des 3665€ envisagés) et il ne devrait guère changer d'ici la fin de l'exercice.

Pour 2021 nous avons adopté un premier budget qui envisage le retour à une situation normale que nous espérons toutes et tous. Mais les premiers mois de l'année 2021 risquent bien de ressembler aux derniers mois 2020 et le traditionnel "Gâteau des Rois" de Beaucaire, bien que budgété, se présente bien mal.

### Informations concernant les Adhérent(e)s APHRAP

Je pense que nous sommes tous heureux que cette année 2020 se termine. Chacun a eu son lot de soucis et de problèmes, mais nous espérons que 2021 sera une bien meilleure année. Nous constatons malgré cette année si particulière que bon nombre de nos adhérents sont à jour de leur cotisation. Notre travail de sensibilisation et de relance a porté ses fruits !

Nos chiffres ont un peu changé depuis le 19 juin 2020, et notre Association compte à ce jour 315 adhérents répartis de la façon suivante :

198 Membres de Droit dont 4 en attente de cotisation

117 Membres Affiliés dont 1 en attente de cotisation

C'est avec une grande tristesse que nous avons appris les décès de : Maurice JULLIE, Jacques MAS, André PICHERIT, Michel ROUX et Nadine SUGLIA.

Nous vous rappelons que toute personne non à jour de ses cotisations sera radiée en fin d'année et ne recevra plus les informations concernant notre Association.